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BM für Wissenschaft und Forschung 

Anfragebeantwortung 

 

         BMWF-10.000/0353-III/4a/2010 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 

Wien, 28. Jänner 2011 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7178/J-NR/2010 betreffend Lehrlinge im Verant-
wortungsbereich des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung, die die Abge-
ordneten Herbert Doppler, Kolleginnen und Kollegen am 21. Dezember 2010 an mich richteten, 
wird wie folgt beantwortet:  
 
 
Zu Frage 1: 
Da das Bundesministerium für Wissenschaft  und Forschung  erst durch  die  Novelle zum  
Bundesministeriengesetz, BGBl. I Nr. 6/2007, mit Wirkung vom 1. März 2007 wieder errichtet 
wurde, sind Angaben  zum  Bereich  der  Zentralleitung  für die Jahre 2004 bis  2006 nicht  
möglich. Diesbezüglich wird auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 7175/J-NR/2010 durch die 
Frau  Bundesministerin für  Unterricht,  Kunst und Kultur  verwiesen,  die die Zahlen für das  
frühere Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur enthält. 
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In den Jahren 2007 bis 2010 erfolgte in der Zentralleitung die Ausbildung  in  folgenden   
Lehrberufen: 
„VerwaltungsassistentIn“: 
2007: 15 Lehrlinge (11 weiblich, 4 männlich) 
2008: 17 Lehrlinge (16 weiblich, 1 männlich) 
2009: 19 Lehrlinge (18 weiblich, 1 männlich) 
2010: 20 Lehrlinge (18 weiblich, 2 männlich) 
 
„Informationstechnologie – Informatik“: 
2009: 1 Lehrling (männlich) 
2010: 1 Lehrling (männlich) 
 
In  den  nachgeordneten   Dienststellen   des Ressorts   werden derzeit   keine   Lehrlinge   
ausgebildet. 
 
 
Obwohl die ausgegliederten  Bereiche keinen Gegenstand  der  Vollziehung betreffen, wird   
ergänzend auf die Lehrlingsausbildung an den vollrechtsfähigen Universitäten hingewiesen: 
 
2004: 257 Lehrlinge (135 weiblich, 122 männlich) 
2005: 262 Lehrlinge (123 weiblich, 139 männlich) 
2006: 296 Lehrlinge (140 weiblich, 156 männlich) 
2007: 313 Lehrlinge (151 weiblich, 162 männlich) 
2008: 303 Lehrlinge (154 weiblich, 149 männlich) 
2009: 308 Lehrlinge (156 weiblich, 152 männlich) 
2010: 329 Lehrlinge (173 weiblich, 156 männlich) 
 
Zu Frage 2: 
Bezüglich der positiv abgeschlossenen Lehrlingsausbildungen in den Jahren 2004 bis 2010 
wird auf die Beantwortung der Parlamentarischen Anfragen Nr. 1282/J-NR/2007 (1124/AB 
XXIII. GP), Nr. 1600/J-NR/2009 (1545/AB XXIV. GP) und Nr. 6159/J-NR/2010 (5946/AB XXIV. 
GP) verwiesen. 
 
Zu Fragen 3 und 4: 
Im Jahr 2007 wurde das Lehrverhältnis einer Verwaltungsassistentin im 3. Lehrjahr auf ihren 
Antrag vorzeitig aufgelöst. 
 
Zu Frage 5: 
Bezüglich der Übernahme von Lehrlingen ab 1. Jänner 2007 bis 30. Juni 2010 wird auf die 
Beantwortung der Parlamentarischen Anfragen 1600/J-NR/2009 (1545/AB XXIV. GP) und 
Nr. 6159/J-NR/2010 (5946/AB XXIV. GP) verwiesen. 
 
Im Zeitraum 1. Juli bis 31. Dezember 2010 wurden 4 Lehrlinge übernommen.  
 
 

Die Bundesministerin: 
Dr. Beatrix Karl e.h. 
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